

Quand les Tessinois de Paris se réunissent

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Le messager suisse de Paris : organe d'information de la Colonie suisse**

Band (Jahr): **4 (1958)**

Heft 2

PDF erstellt am: **06.08.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-847366>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>



Une vue de la salle où régnait la cordialité...



Le Président de la « Pro Ticino » au cours de son allocution...

Alphotos

Quand les Tessinois de Paris se réunissent

Le 26 janvier dernier avait lieu, au « Chalet Edouard », la rencontre annuelle des Tessinois de Paris. Un grand nombre de convives avait déjà pris place dans le local accueillant où étaient disposés les 170 couverts prévus (nombre jamais atteint !), quand l'arrivée de M. l'Am-bassadeur et de Mme Pierre Micheli donna le signal de la fête.

Un succulent banquet, arrosé d'excellents vins, mit tous les cœurs en joie, et réchauffa encore l'atmosphère déjà bien sympathique !

Au dessert, le Président, M. Carlo Baumann, s'adressa à M. et Mme Micheli, à qui il exprima, en termes émus, la joie que tous éprouvaient de leur présence.

M. Baumann rappela ensuite le souvenir de deux illustres Tessinois, mis récemment à l'honneur, Giuseppe Motta et Stefano Franscini, deux noms dont la Patrie peut être également fière.

Notre Président mentionna enfin le retour à Paris d'un Tessinois distingué, M. le Ministre Soldati, nommé chef de la délégation suisse auprès de l'O.E.C.E.

M. l'Ambassadeur prit ensuite la parole, et se montra très heureux du nombre et du dynamisme de la famille tessinoise de Paris.

Le Président du Comité Central de la « Pro Ticino », M. Franco Fumagalli, avait exprimé par écrit ses regrets de ne pouvoir être présent à cette belle journée.

Place fut laissée ensuite à l'orchestre, goûté de tous et principalement des jeunes, qui dansèrent jusqu'à une heure avancée.

Il fallut bien, enfin, se séparer... non sans avoir remercié les infatigables organisateurs de cette rencontre si réussie, le dévoué Président et son Comité. Bien entendu on se promit de se retrouver bientôt !

« Vugu di nost... ».



Mme Pierre Micheli reçoit des mains de M. Carlo Baumann, l'hommage floréal.